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Das Geheimnis von Israel
Warum geht es in der Bibel hauptsächlich um eine Nation? Warum hat Gott eine physische Nation gegründet? Die Antworten
vermitteln unschätzbare Lektionen, die viel über unsere heutige Welt erklären!
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Die Bibel ist das populärste Buch der Welt – und doch ist es ein Buch über ein einziges Volk : Israel.  Diese Aussage mag Sie
überraschen, aber wenn Sie sich die Fakten ansehen, ist sie unbestreitbar wahr. Und doch ist Israel für die Religionen dieser
Welt ein völliges Rätsel.

Herbert W. Armstrong hat dieses Thema in seinem wichtigsten Buch Geheimnis der Zeitalter deutlich gemacht. Das fünfte
Kapitel dieses Buches heißt „Das Geheimnis Israels“.

Zu Beginn dieses Kapitels sagte Herr Armstrong, dass wir verstehen müssen, dass Israel „eine große Bedeutung in Gottes
Plan für alle Völker hat! Ohne dieses lebenswichtige Wissen kann man den wahren Zweck und das unglaubliche Potenzial
des Menschen nicht verstehen.“ Wenn Sie Ihr unglaubliches menschliches Potential erreichen wollen, müssen Sie die
Wahrheit über Israel verstehen!

PT_DE

Es gibt viele scheinbar paradoxe Fakten, die Israel umgeben. Haben Sie sich jemals gefragt, warum Gott dieses Volk
erschaffen hat? Die Bibel besagt eindeutig, dass es bei Gott kein Ansehen der Person gibt, (Römer 2, 11) – aber bevorzugt
Er eine Nation über der anderen? Hat Er Israel bevorzugt? Hier ist ein weiteres Geheimnis: Ist Ihnen bewusst, dass Gott dem
physischen Volk des alten Israel keine Erlösung angeboten hat? Es wurde mit materiellen Segnungen bedacht, aber die
Gabe Seines Heiligen Geistes wurde den Israeliten nicht zur Verfügung gestellt, außer den Propheten.

Hier ist noch eine weitere: Das Nordreich Israel war nicht jüdisch. Das mag Sie schockieren. Die erste Erwähnung des Wortes
Juden in der Bibel findet sich in 2. Könige 16, 6 – und der Kontext ist, dass sich die Juden im Krieg mit Israel befinden! Wie
können Sie das erklären?

Alle diese Fragen werden in Kapitel 5 von Geheimnis der Zeitalter beantwortet, einem Buch, das Sie gut kennen sollten.

Vater der Gläubigen
Sieben Generationen nach der Sintflut begann Gott mit einem Mann namens Abram. Nach seiner Bekehrung wurde sein
Name in Abraham geändert. Er wurde schließlich als der Vater der Gläubigen bekannt – der Patriarch aller, die an Gott
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glauben, ob Israeliten oder Heiden (Römer 4, 11, 16). Aber um Abraham an diesen Punkt zu bringen, musste Gott ihn prüfen.

In 1. Mose 12 befahl Gott ihm: „Und der Herr sprach zu Abram: Geh aus deinem Vaterland und von deiner Verwandtschaft
und aus deines Vaters Hause in ein Land, das ich dir zeigen will. Und ich will dich zum großen Volk machen und will dich
segnen und dir einen großen Namen machen, und du sollst ein Segen sein“ (Verse 1-2). Was für ein wunderbares
Versprechen! Gott begann Israel mit einem Mann, so wie er die gesamte Menschheit mit einem Mann begann.

Dies war ein materielles Versprechen auf nationalen Wohlstand. Gott hatte einen Plan für Israel: „[D]as Volk, das ich mir
bereitet habe, soll meinen Ruhm verkündigen“ (Jesaja 43, 21). Gott wollte, dass Israel der Welt zeigt, wie man Ihm gehorcht,
und welch eine Fülle von Segnungen Er denjenigen bietet, die dies tun!

In der gesamten Bibel arbeitet Gott nach dem Prinzip der Dualität. Es gab den ersten Adam – einen materiellen, fleischlichen
Menschen – und den „zweiten Adam“, Jesus Christus (1. Korinther 15, 45-47; Römer 5, 14). Es gibt auch eine Dualität, die die
Nation Israel umgibt. Die physische Gemeinde Israels im Alten Testament war ein Typus für die neutestamentliche Kirche
Gottes.

Auch die Verheißungen, die Gott Abraham gegeben hat, sind zweifach: Die eine ist rein materiell und national, die andere ist
geistlich und individuell. Hier ist die zweite dieser Verheißungen: „[U]nd in dir sollen gesegnet werden alle Geschlechter auf
Erden“ (1. Mose 12, 3). Das ist die Verheißung der Gnade Gottes: Rettung für die ganze Menschheit!

In 1. Mose 17, 4 sagte Gott zu Abraham, dass er „ein Vater vieler Völker“ sein sollte – in physischer Hinsicht. Und Gott sagte
ihm auch, dass „in deinem Samen sollen alle Völker der Erde gesegnet werden“ (1. Mose 22, 18). Dieser eine „Same“ bezieht
sich nicht auf eine große Nation. Es bezieht sich auf Jesus Christus und die Erlösung, die durch Ihn kommt (Galater 3, 8, 16).
Christus, der zweite Adam, ist für unsere Sünden gestorben und bereitet uns darauf vor, den Heiligen Geist zu empfangen,
durch den Er in uns lebt! Wir sind durch Sein Leben gerettet (Römer 5, 9-10).

Geistliches Israel
Paulus war der Apostel für die Heiden (Römer 11, 13). Er sagte, dass Heiden, die sich geistlich bekehren, ein Teil des
geistlichen Israels, der Kirche, werden: „Und wenn einige der Zweige abgebrochen sind und du [Heiden], der du ein wilder
Ölzweig bist, in den Ölbaum [Israel] eingepfropft wurdest und Anteil bekommen hast an der Wurzel und dem Saft des
Ölbaums“ (Vers 17).

Hier ist eine inspirierende Wahrheit, die die meisten Menschen nicht verstehen: Die gesamte Menschheit soll geistlich
gesehen Israel werden! Paulus schrieb: „Denn nicht der ist ein Jude, der es äußerlich ist … sondern der ist ein Jude, der es
inwendig verborgen ist …“ (Römer 2, 28-29). Wir alle werden zu geistlichen Juden, wenn wir uns zu Gottes Lebensweise
bekehren.

Wenn Sie sich jedoch von Gott abwenden, wie es 95 Prozent des Volkes Gottes in dieser Endzeit getan haben, dann sagt
Gott, dass Sie zu „der Versammlung des Satans [gehören], die sagen, sie seien Juden … [aber sie] lügen“ (Offenbarung 3, 9).

Zu den Kindern des alten Israel sagte Gott: „Werdet ihr nun meiner Stimme gehorchen und meinen Bund halten, so sollt ihr
mein Eigentum sein vor allen Völkern; denn die ganze Erde ist mein. Und ihr sollt mir ein Königreich von Priestern und ein
heiliges Volk sein …“ (2. Mose 19, 5-6). Sie sollten ein Königreich von Priestern und ein heiliges Volk sein. Sie sollten die
Welt über Gott unterrichten. Aber sie hatten nicht Gottes Heiligen Geist, also war das alles auf einer fleischlichen Ebene; sie
konnten nur dem Buchstaben von Gottes Gesetz gehorchen. Das ist doch eine wunderbare Art zu leben, auch wenn wir nicht
den Heiligen Geist Gottes haben! Dieses Gesetz sollte Wohlstand und Frieden bringen.

Die Israeliten sagten Gott, dass sie allem gehorchen würden, was Er sagte (Vers 8). Die Geschichte zeigt jedoch, dass sie es
nicht durchgezogen haben. Später sagte Gott: „[G]leichwie eine Frau wegen ihres Liebhabers nicht die Treue hält, spricht der
Herr“ (Jeremia 3, 20).

Dennoch war Israel Gottes auserwähltes Volk. Er gab den Israeliten Sein Gesetz, Seine Regierung und Seine Religion –
allerdings alles auf einer physischen Ebene; sie waren kein geistliches Volk. Er war bei ihnen, und sie konnten sich an ihn
wenden.

Was war der Grund dafür? Das ist eine der erstaunlichsten Wahrheiten der Bibel, aber nur sehr wenige Menschen verstehen
sie!

Was der Menschheit fehlt
Die Geschichte Israels beweist einen entscheidenden geistlichen Punkt. Es zeigt die Grenzen des Menschen auf, wenn uns
die geistliche Kraft Gottes fehlt, die in uns wirkt!

Herr Armstrong schrieb: „Gott gab Israel Seine Satzungen und Urteile sowie Sein geistliches Gesetz. Aber diese perfekten
Gesetze lösten ohne Gottes Heiligen Geist die Probleme der Nation nicht! Gott könnte sagen: ‚Ich bin Gott. Nimmt mich beim
Wort.‘ Aber Gott hat durch Israel bewiesen, dass der Mensch ohne den Heiligen Geist hilflos ist! Sie hatten sogar Gott, an den
sie sich wenden konnten“ (Geheimnis der Zeitalter).
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Das alte Israel hatte als Nation enorme Vorteile. Es erlebte gewaltige Wunder von Gott: das Rote Meer teilte sich, die
Israeliten zogen trockenen Fußes hindurch und die Wände des Meeres stürzten über der ägyptischen Armee ein, die sie
verfolgte. Was für ein Wunder, das wir erleben durften! Das sollte ihren Glauben gestärkt und sie davon überzeugt haben,
dass Gott sie durch alles hindurchziehen kann! Stattdessen murrten sie bald und behaupteten, Gott habe sie in die Wüste
geführt, um sie zu töten!

Dann übergab Gott die Zehn Gebote am Berg Sinai. Dies ist ein vollkommenes geistliches und moralisches Gesetz! Als Gott
sie gab, stand der Berg in Flammen, Blitze zuckten und der Donner erschütterte die Erde und demonstrierte Gottes große
Macht und Autorität. Gott folgte diesem Gesetz dann mit einem perfekten Satz von Satzungen und Urteilen. Doch statt sich
von ihrem großen Gesetzgeber beeindrucken und inspirieren zu lassen und für diese unvergleichlichen Geschenke dankbar
zu sein, bekamen die Israeliten Angst!

Gott vollbrachte unzählige Wunder für diese Nation: Er brachte die Mauern einer großen feindlichen Stadt zum Einsturz; er
hielt den Lauf der Sonne zur Zeit Josuas an; er besiegte feindliche Armeen mit Schwärmen von Hornissen. Die Israeliten
ließen sich von Gott leiten. Sie waren Sein Volk. Er schloss mit ihnen einen Ehebund, der später als der Alte Bund bekannt
wurde (z.B. Jeremia 3, 14). Sie hatten eine intime Beziehung zu Gott! Trotzdem erwies sich Israel immer noch als ungläubig,
stur und rebellisch!

Warum so ein grauenhafter Misserfolg? In Geheimnis der Zeitalter erklärt Herr Armstrong: „Gott beschloss nun, ihnen Wissen
über Sein Gesetz zu geben – Seine Art der Regierung – Seine Art zu leben! Er wollte der Welt beweisen, dass ihr Verstand
ohne Seinen Heiligen Geist nicht in der Lage war, dieses Wissen über die wahren Wege des Lebens zu empfangen und zu
nutzen. Er wollte ihnen zeigen, dass der menschliche Verstand mit seinem einen [menschlichen] Geist und ohne die
Hinzufügung von Gottes Heiligem Geist keine geistliche Einsicht haben konnte – dass er die menschlichen Probleme nicht
lösen und die Übel, die die Menschheit plagten, nicht heilen konnte. Die Nation Israel würde Sein Versuchskaninchen sein,
um diese Tatsache zu demonstrieren.“

Das erklärt, warum der Mensch ständig von unlösbaren Problemen geplagt wird! Das Scheitern Israels beweist, dass die
Menschheit ohne Gottes Geist nicht in der Lage ist, Lösungen für Probleme zu finden, die im Wesentlichen geistlicher Natur
sind, ganz gleich, wie viele andere Vorteile sie auch haben mag! Der Mensch besteht darauf, dass er mit seiner Vernunft die
richtigen Antworten finden kann. Aber unsere Probleme sind geistlicher Natur und müssen geistlich gelöst werden! Das ist
eine verblüffende Wahrheit, die wir verstehen sollten, wenn wir die 6000 Jahre der menschlichen Geschichte betrachten.

Herbert W. Armstrong traf sich persönlich mit Hunderten von Staatsoberhäuptern und prominenten Weltpolitikern. Er schrieb:
„[M]it vielen Königen, Kaisern, Präsidenten und Premierministern, mit denen ich privat konferiert habe, ist jetzt klar, dass die
Probleme jenseits der menschlichen Fähigkeit liegen, sie zu lösen“ (ebd.).

Was für eine entscheidende Wahrheit! Die Menschheit hat 6000 Jahre lang ohne Gott gelebt und wir sind an einem Punkt
angelangt, an dem wir mit der sehr realen Aussicht auf die Vernichtung der Menschheit konfrontiert sind! Das ist ein Problem,
das wir nicht lösen können!

Doch Gott offenbart die Lösung.

Die Lösung
Eines der Gebote, die Gott dem alten Israel gab, war dieses: „Den Herrn, deinen Gott, sollst du fürchten, ihm sollst du dienen,
ihm sollst du anhangen und bei seinem Namen schwören. Er ist dein Ruhm, und er ist dein Gott …“ (5. Mose 10, 20-21).
Erinnern Sie sich an Jesaja 43, 21: „[D]as Volk, das ich mir bereitet habe, soll meinen Ruhm verkündigen.“ Die Israeliten
hätten Gott in der ganzen Welt preisen sollen! Aber das haben sie nie getan. Diese Arbeit muss noch erledigt werden.

Der Apostel Petrus beschrieb den Übergang vom Alten Bund zum Neuen Bund: „Ihr aber seid ein auserwähltes Geschlecht,
ein königliches Priestertum, ein heiliges Volk, ein Volk zum Eigentum, dass ihr verkündigen sollt die Wohltaten dessen, der
euch berufen hat aus der Finsternis in sein wunderbares Licht“ (1. Petrus 2, 9). Dies erinnert an den Bericht in 2. Mose 19.
Petrus beschreibt ein Reich von Priestern, die Gott preisen und das Wort Gottes in der Welt lehren und den Menschen helfen,
den Weg des Segens zu leben. Das ist es, was die wahre Kirche Gottes, das geistliche Israel, heute tun muss.

Beachten Sie: Dieses geistliche Volk ist nicht nur „ein Königreich von Priestern“ – es ist „ein königliches Priestertum“!
Diejenigen, die dem Neuen Bund angehören, haben den Heiligen Geist Gottes in sich! Jesus Christus lebt in ihnen. Das ist
es, was sie zu einer heiligen Nation macht.

Gott hatte ein Ziel mit dem alten Israel auf der physischen, buchstabengetreuen Ebene, aber das Volk versagte. Aber das
geistliche Israel, die Kirche Gottes heute – wenn wir unsere Aufgabe vor der Wiederkunft Christi erfüllen – verkündet den
Lobpreis Gottes! Unser Leben sollte von Lobpreis für Gott erfüllt sein, weil Er uns immer wieder mit wunderbaren Segnungen
beschenkt! Und was Er uns heute gibt, ist nur ein winziger Vorgeschmack auf die Reichtümer, die kommen werden: Gottes
Heilige von heute werden die Rettung in der Familie Gottes als die Braut Jesu Christi erhalten! (2. Korinther 11, 2; Epheser 5,
25-32; Offenbarung 19, 7-9). Aber um diese transzendente Belohnung zu erhalten, müssen wir Gottes Botschaft beherzigen
und Ihm jetzt gehorchen.

Hebräer 8, 6 beschreibt den Neuen Bund als „einen besseren Bund, der auf bessere Verheißungen gegründet ist“ als der Alte
Bund. Mit dem Neuen Bund können Sie die Vergebung Ihrer Sünden erhalten. Sie können Gott den Vater, Ihren Vater,
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anrufen und zu Ihm beten, und Er wird Sie für immer in Seine Familie aufnehmen! Sie können das ewige Leben erhalten! Sie
werden zu einem Gotteswesen. Das ist es, was Ihre Bibel durchgehend lehrt. Das sind wahrlich wundersame Verheißungen!
Wie inspirierend und bewegend!

In diesem Abschnitt wird weiter erklärt, wo Israel versagt hat: „Denn wenn jener erste Bund untadelig gewesen wäre, würde
nicht Raum für einen andern gesucht. Denn er tadelt sie und sagt: ‚Siehe, es kommen Tage, spricht der Herr, da will ich mit
dem Haus Israel und mit dem Haus Juda einen neuen Bund schließen‘“ (Verse 7-8). Was war das Problem mit dem Alten
Bund? War es das Gesetz? Nein, das war perfekt (Psalm 19, 8). Es war nichts von Gott zu verantworten. Das Problem mit
dem Alten Bund waren die Menschen! Sie hatten den Heiligen Geist nicht. Infolgedessen konnten sie Gott nicht gehorchen
und ihre Probleme, die geistlicher Natur waren, nicht lösen.

Gott hat der ganzen Welt gezeigt, dass der Fehler bei uns liegt! Wir müssen lernen, dass wir Seinen Geist brauchen! Was
wird Gott dann tun? „Denn das ist der Bund, den ich schließen will mit dem Haus Israel nach diesen Tagen, spricht der Herr:
Ich will meine Gesetze in ihren Sinn geben, und in ihr Herz will ich sie schreiben und will ihr Gott sein, und sie sollen mein
Volk sein“ (Hebräer 8, 10).

Das ist die Lösung für die Probleme dieser Welt!

Die Nationen des heutigen Israels – Amerika, Großbritannien und die jüdische Nation im Nahen Osten – haben von Gott
reichlich Segen erhalten (lesen Sie Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung für eine biblische Erklärung). Doch sie
haben nicht gelernt, wie dringend sie Gott und Seinen Geist brauchen. Gott wird sie bestrafen, wenn sie ihre Sünden nicht
bereuen. Aber Er hat auch eine unglaubliche Zukunft für sie vorbereitet.

Herr Armstrongs Buch Geheimnis der Zeitalter macht Gottes Plan für die Völker Israels – und die gesamte Menschheit –
deutlich. Dieser Plan birgt reichlich Hoffnung. Ich empfehle Ihnen, dieses Buch zu studieren, um die erstaunlichsten
Wahrheiten der Bibel zu verstehen – Wahrheiten, die Ihr Leben verändern werden!
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